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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ３ 

令和 ６年 ５月２９日 

午前・午後１０時４０分 

議会名 令和 ６ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番   慶野常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料

の有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．カメムシによる被害につ

いて 

（１）本市の果物農家でのナ

シ・モモの被害状況と対応

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）果物農家以外の被害状

況と対応について 

 

 

２．通学路交通安全対策につ

いて  

（１）歩行者用信号機が設置

されてない横断歩道につ

いて 

 

 

 

 

① 栃木県内では平年と比べ 10倍以上の数が確認

されるなど今年は異例の多量発生となってい

ますが、本市でのカメムシによるナシ・モモ

の被害状況について伺います。 

② カメムシによるナシ・モモの被害について、

本市の考えを伺います。 

③ カメムシによるナシ・モモの被害に対し、ど

のような防虫対策の指導をしているのか伺い

ます。 

④ カメムシによるナシ・モモの被害に対する本

市の支援内容について伺います。 

① 市内のカメムシによる被害状況について把握

されているか伺います。 

② 市民の方からの被害などの相談に対する本市

の対応について伺います。 

 

 

① 通学路における歩行者用信号機が設置されて

いない横断歩道についての改善要望の状況を

伺います。 
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（２）歩行者用信号機が設置

されてない横断歩道の安

全対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．無許可で搬入された土砂

について 

（１）歳川に隣接する土地に

無許可で搬入されている

土砂について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）このようなことが起き

ないための、今後の取り組

みについて 

① 通学路における歩行者用信号機が設置されて

いない横断歩道について、どのような安全対

策を行っているのか伺います。 

② 通学路における歩行者用信号機が設置されて

いない横断歩道の安全対策として、歩行者が

横断の意思を示して車両の停止を求めるため

「歩行者横断点滅器(商品名：ぴかっとわたる

くん)」が開発され、設置が拡がりつつありま

す。本市でもこうした器具を設置し、安全対

策を行う必要があると考えますが、本市の考

えを伺います。 

 

 

① 平成 30年 10月頃より無許可で土砂が搬入さ

れており、行為者に対し市や県から撤去指導

していただいていますが、土砂は増え続けて

います。どのような指導を行っているのか伺

います。 

② 解決に至っていない要因について、本市の考

えを伺います。 

③ 現在、敷地内にある送電塔の柵に土砂が崩れ

ている状態であり、更に土砂の量が増えれば

送電塔への影響が懸念されますが、本市の考

えを伺います。 

④ 無許可で搬入された多くの土砂には土壌汚染

が懸念されますが、本市の考えを伺います。 

⑤ 山のように積み上げられている土砂が崩れ、

歳川をせきとめてしまったら、周辺の地域は

浸水してしまう恐れがありますが、本市の考

えを伺います。 

⑥ 周辺住民の願いは土砂の完全撤去です。これ

からの本市の取り組みについて伺います。 

① 土地の所有者が、安易な土地の提供を行わな

いための本市の考えを伺います。 

② 自分の土地は自分で管理して守ることが大切

だと思います。安易な土地の提供をしないよ

う、市民に対し、もっと注意喚起（ＨＰ・広

報さの・回覧板チラシ配布など）をして欲し

いと思いますが、本市の考えを伺います。  


